

# SECOND HOUSE

川口市立芝西中学校第52期生

第3学年通信 第17号

令和 5年 9月 1日(金)

## 「全力」の2学期、スタートです！

受験勉強や高校巡りに励んだ夏休みを終え、2学期が始まりました。2学期は、進路関係の行事は、**校長会テスト、中間・期末の定期テスト、志望校を決定する三者面談等**が予定されています。毎月テストがあるのは大変ですね。11月の面談では、保護者の方と家庭で話し合った内容をもとに、志望校や受験方法などを担任の先生に相談したり報告したりして一緒に考えていきます。とても忙しい学期が始まりました。すべきことがたくさんあるので不安や心配も多いことと思いますが、一つ一つ地道に取り組み、情報を自分でしっかりと収集し、提出物関係等期限に遅れがないように注意していきましょう。

3年生の学校生活は、進路決定に向けての動きだけをしていけばよいではありません。普通の授業に真剣に取り組むのはもちろんですが、**学校行事にも一生懸命取り組んでもらいたい**と思います。

2学期は、合唱コンクールに体育祭と、大きな行事が2つも控えています。これまで2年間、3年生の先輩方の背中を見て取り組んでいけばよかったものが、今年は自分達が作り上げて後輩の手本とならなくてはならないのです。**皆さんの背中を見て、後輩達が「カッコいい！」と尊敬の念を抱くような姿勢でどの行事に取り組んでもらいたい**です。3年前の3年生は、コロナウィルスの影響で、そして、今から12年前の中学生は東日本大震災の影響で行事をまともに経験できませんでした。行事ができなくなったことを生徒に伝えた時の、あの落胆した顔、教師として一生忘れることができません。「最後だったのになあ。」と悲しげにつぶやいた声が、今でも耳に残っています。

**今、こうしてみんなで一丸となって行事に取り組めるのは、当たり前のことではなく、幸せなことなのです。この幸せをかみしめながら、「全力」で行事に取り組み、「カッコいい52期生」の背中を後輩に見せ、中学校生活最後の行事を最高の思い出にしていきましょう！ 52期生の本気、見せてやってください！**

## ☆サマースクールの様子☆

8月24、25、28日の3日間で、サマースクールが行われました。久しぶりに級友と会い、夏休みの話をして盛り上がったり、テスト勉強のためにクイズを出し合ったりする様子が見られました。また、最後の体育祭に向け、応援団立候補が大勢出るなど、最後の行事への強い意欲が見られました。選手決めも応援団中心に話し合いを進めることができました。2学期も、この仲間と共に学習に行事に、全力で取り組んでいきましょう！

**ちょっとした隙間時間に勉強する  
道具は持っていますか？**

単語帳や漢字の問題集、便覧のことわざのページのコピー等を持っていると、休み時間や早く課題が終わった時などに役に立ちます。いつでもすぐに勉強できるように「**ちょっとした時間に勉強できる道具**」を用意して持ってきておきましょう！

～保護者の皆様～

2学期が始まりました。お子様の元気な姿を本日見ることができ、我々教職員は、ほっとしました。夏休みの間も各ご家庭で安全に留意して過ごしてくださり、受験生としての生活のサポートをしていただき、ありがとうございました。

2学期は、学校行事も大変多くありますが、それと並行して進路関係の動きも多く入ってきます。学校見学や説明会、個別相談会には、各ご家庭で調べていただいた上で、予約や申し込みをし、ご参加されることとなります。11月に予定されている三者面談時には、第一希望を公立・私立のどちらにするのか、公立の場合は併願校を立てるのか立てないのか、立てるとしたらどこにするのか、個別相談ではどのようなお話が出ているのか等、詳しくお話を聞かせていただきます。大変お忙しいとは思いますが、お子様とよくお話をされながら準備を進めていただきたいと思います。

また、行事では「最後の中学校行事」となるものが多くあります。どの行事にも全力で取り組み、芝西中学校での最高の思い出を作らせるために、教職員一同、全力で指導にあたっていく所存です。2学期も引き続き教育活動にご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

52期生職員一同